



NIEDERSCHRIFT

über die 11. Sitzung des Ortsbeirates Queichheim

der Stadt Landau in der Pfalz

am Donnerstag, 17.09.2015,

Ortsvorsteherbüro Queichheim, Sitzungssaal,

Queichheimer Hauptstraße 79

Beginn: 20:00

Ende: 20:23



Anwesenheitsliste

CDU

Heidi Berger

Alexander Gaab

Peter Gerach

Annette Krohmer

Rolf Krüger

Claudia Roth

Karl Schmidt

SPD

Michael Scheid

Bündnis 90/Die Grünen

Ludwig Trauth

anwesend ab TOP 3 ÖT (20.10 Uhr)

FWG

Michael Hasenfuß

UBFL

Bertram Marquardt

Vorsitzender

Jürgen Doll

Schriftführer/in

Heike Hochdörffer

Entschuldigt



SPD

Jürgen Böhr

Jasmin Scheid

Frank Zang

UBFL

Annette Brummer



Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen worden.

Damit bestand folgende Tagesordnung:

T a g e s o r d n u n g

Ö f f e n t l i c h e S i t z u n g

1. Einwohnerfragestunde
2. Wünsche und Anträge
3. Bericht des Ortsvorstehers
4. Verschiedenes



Öffentliche Sitzung



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich)

Einwohnerfragestunde

Es waren keine Einwohner anwesend.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich)

Wünsche und Anträge

Herr Scheid beanstandete, dass an der Ecke Sandgasse/ Woogstraße Gebüsch aus dem Grundstück ragen. Der Vorsitzende werde sich um die Angelegenheit kümmern.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich)

Bericht des Ortsvorstehers

Kerwe

Die Kerwe wurde wieder hervorragend von der Bevölkerung angenommen. Allerdings war am Sonntag das Wetter schlecht gewesen. Um 21 Uhr waren keine Besucher mehr am Kerweplatz. Am Montag wurden 3.250 Dampfnudeln verkauft.

Bänke in den Mittel- und Gartenwiesen

Durch die Spende von den Ortsbeiratsmitgliedern Brummer und Trauth konnten zwei Bänke angeschafft werden. Mittlerweile wurden diese einbetoniert und können von allen Bürgern genutzt werden.

Michael-Ende-Grundschule

Die Fahrbahnverengung am Zebrastreifen vor der Grundschule wurde am 07.09.2015 montiert. Ständig parken Fahrzeuge unmittelbar an der Verengung. Die Kinder können deshalb von den heranfahrenden Fahrzeugen erst spät gesehen werden. Es werden Zick-Zack-Linien vor und nach dem Zebrastreifen aufgebracht.

Baugenehmigungen

Umbau und Umnutzung der ehemaligen Metzgerei; Fertigstellung 10.08.2015

Überdachung am Vorplatz vor der Leichenhalle; Fertigstellung 15.08.2015

Blumenkorso auf dem Landesgartenschau Gelände

Der Vorsitzende dankte Karl Schmidt, der seinen Traktor samt Anhänger zur Verfügung stellte, sowie etwa 26 Helfern, die beim Blumenstecken vor Ort waren. Bei dem Umzug um 11 Uhr erfreuten sich etwa 5.000 Zuschauer an den Motivwägen, um 14 Uhr circa 7.500 bis 8.000 Zuschauer.

Der Frosch steht derzeit auf dem Dach des Clubhauses des FV Queichheim. Dort sollen die Blumen erst verrotten. Danach wird das Gestell „abgeziert“.

Schneiderstraße

Der Vorsitzende berichtete von dem Verkehrsunfall am 09.09.2015 in der Schneiderstraße. Ein Fahrzeug fuhr bei der Ausfahrt aus dem Drosselweg auf ein Leitelement auf. Das Leitelement wurde aus der Verankerung gerissen. Das Fahrzeug musste mit einem Kranwagen von dem Element herunter gehoben werden. Den Schaden an dem Kraftfahrzeug über ca. 3.000 € sowie die Kosten des Stadtbauamtes wird durch die Fahrzeugversicherung übernommen.

Um die Problematik der Schneiderstraße haben sich mittlerweile drei Bürgerinitiativen gebildet. Die Initiative um Herrn Johannes Schneider, die eine Sperrung der „alten“ Schneiderstraße (Straßenabschnitt von der Queichheimer Hauptstraße bis zur Woogstraße) möchte. Die Bürgergruppe um Frau Annette Gerach, die sich vehement gegen die Umleitung des Verkehrs durch die Seitenstraßen (Sandgasse, Woogstraße, Peterstraße) wehrt. Des Weiteren ist eine weitere Interessengruppe dabei sich zu bilden, die sich gegen eine Sperrung der „alten“ Schneiderstraße stark machen.

Der Anwohner der Schneiderstraße 26, Herr Peter Lauth, sprach sich (Rheinpfalz vom 09.09.2015) gegen die Aufstellung der Leitelemente aus. Bei einer Vorsprache Anfang September beim Ortsvorsteher erklärte sich Herr Klaus-Dieter Ottmann, Anwohner der Schneiderstraße 24, positiv über das Anbringen drei weiterer Elemente aus.

Der Ortsbeirat war sich einig, dass zwei bis drei weitere Leitelemente installiert werden sollen:

- an der Queich



- Schneiderstr. 24
- Garagen Schneiderstr.19b

Termin

Die nächste Ortsbeiratssitzung findet am 06.10.2015 um 20 Uhr statt.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 4. (öffentlich)

Verschiedenes

Schneiderstraße

Herr Scheid, Herr Krüger und Herr Hasenfuß waren sich einig, dass drei weitere Leitelemente zu den bisher vorhanden angebracht werden sollten.

Der Vorsitzende war an drei Tagen von 7.15 bis 8.00 Uhr im Bereich der alten Schneiderstraße um sich ein Bild von der dortigen Verkehrslage zu verschaffen. Er konnte feststellen, dass zwei Busse kein Problem hätten aneinander vorbei zu kommen. Vielmehr sind es Eltern mit Kindern, die mit ihrem Fahrzeug auf den Gehweg ausweichen müssen.

Antrag der SPD

Herr Scheid erkundigte sich nach dem Antrag der SPD bezüglich der Ampelanlage an der Schule

Straßenschäden

Herr Scheid monierte in der letzten Sitzung ein Loch im Straßenbelag in der Woogstraße. Hier wurde bisher keine Reparatur durchgeführt.



Die Niederschrift über die 11. Sitzung des Ortsbeirates Queichheim der Stadt Landau in der Pfalz am 17.09.2015 umfasst 7 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 16.

Vorsitzender

Jürgen Doll
Ortsvorsteher

Heike Hochdörffer
Schriftführer